



Hier geht es zur Ukraine-Hilfe



FLÜCHTLINGE AUS DER UKRAINE BRAUCHEN IHRE HILFE.

Wir suchen Wohnraum!

Impressum

Absender: Kreis Rendsburg-Eckernförde Kaiserstraße 8 24768 Rendsburg

Versandart:

POSTAKTUELL sämtliche Haushalte

Verteilungsgebiet: gesamter Kreis Rendsburg-Eckernförde



HUMANITÄRE KRISE IN DER UKRAIVE

Wir bitten um Unterstützung!



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

in Europa herrscht Krieg. Ein völkerrechtswidriger Krieg, der bereits viele Menschenleben gekostet hat und der immer größeres Leid erzeugt.

Die Menschen in der Ukraine stehen vor einer humanitären Katastrophe. Menschen, die aus Angst um ihr Leben ihre Heimat verlassen.

Über 3 Millionen Menschen – die meisten von ihnen Frauen. Kinder und ältere Menschen –

sind nach Angaben der UNO bereits aus der Ukraine geflohen. Ein Teil der Kriegsflüchtlinge hat in Deutschland Schutz gesucht, auch in unserem Kreis. Viele weitere werden folgen.

Menschen, die fast alles verloren haben und dringend eine Unterkunft benötigen. Für diese Menschen bitte ich Sie um Ihre Unterstützung

Bitte helfen Sie mit, damit wir den Kriegsflüchtlingen aus der Ukraine eine humane Unterbringung ermöglichen können.

Es gibt vielfältige Möglichkeiten, wie Sie helfen können. Indem Sie eine leerstehende Wohnung zur Vermietung anbieten oder ein abgetrenntes Zimmer mit Schlafmöglichkeit. Jedes Raumangebot kann helfen.

Wenn Sie helfen möchten, melden Sie sich gerne telefonisch unter 04331 202-850. Sie erreichen uns montags bis donnerstags in der Zeit von 08:00 bis 17:00 Uhr, freitags von 08:00 bis 13:00 Uhr und samstags von 09:00 bis 14:00 Uhr. Hier beantworten wir gerne alle Fragen, die Sie an uns haben.

Antworten auf die häufigsten Fragen finden Sie auch unter www.kreis-rd.de/ukraine. Oder schreiben Sie uns an ukraine@kreis-rd.de.

Gemeinsam sollten wir es schaffen, den Menschen, die aus ihrer Heimat fliehen müssen. Schutz und Zuflucht zu bieten.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Rolf-Oliver Schwemer Landrat

Roef-Oliver Stran

DIE FAKTEN IN ZAHLEN



Menschen sind aus der Ukraine geflohen - der Großteil von ihnen Frauen und Kinder.



Menschen sind innerhalb der Ukraine auf der Flucht.



Menschen brauchen humanitäre Hilfe.